
当听记者提起最近的“潜
规则”风波，刘晓庆用了“闻所

未闻”四字来评价张钰。她为
张纪中、于敏及张国立等人打
抱不平，“这种丑恶的行径就
像一颗老鼠屎，破坏了原本干
净的一锅粥，我入行几十年，
影视圈根本没她说的那么肮

脏。”作为一个资深演员，刘
晓庆总结：“任何一个导演都

不愿意砸自己的牌子，谁会为
了一个人牺牲一群人呢？影视

行业是干净、讲究艺术的。我可
以肯定地说，张钰想用这种手
段去拍戏成名，但她是不能得
逞的。她在借着张纪中、于敏等

人炒作自己，从而达到成名的
目的，明白人一眼就能看穿
了。张钰心态丑恶，工于心计，

连做人都不会，事实上，她也
从没真正加入到这个圈子中
来。要在演戏圈长久地生存下
去，最根本的还是先做好人。”
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《家族的荣誉》由山东
电视台、内蒙电视台与南京

承前文化传播公司联合投
资800万元拍摄。该剧编剧
是南京人，叫邵玉清，和刘
晓庆是交往十年的老相识，
他对记者说：“这本子晓庆
等了三年，刘晓庆现在的片
酬大约是15万一集，拍这部

戏，她只收了一半的价。剧
中很多情节都是刘晓庆亲
身经历过的，比如她也当过
民营企业家，也经历了企业
在家族裙带关系下的挫败，

包括剧中的感情故事都与
她甚为相似，几乎可以说是

为她订做的。”
该剧导演是王新民，他

曾经执导过《铁道游击队》
《连城诀》《侠客行》 等一
系列当红影视剧。他对刘晓
庆自降身价，又如此钻研剧
本的敬业精神很是敬佩，

“现在，很多电视台买片子
只认大牌演员。这就导致了
国内一线演员的供不应求，
他们的片酬越涨越高。往往
一部片子的预算有一半都

花在男女主角上面。但刘晓
庆就肯为好剧本做牺牲。”

现场，就国内的演员身
价，导演和制片方议论开
了。从他们的谈话中，记者
得知，现在内地演员身价最
高的就数陈道明和刘晓庆，
他们拍电视剧都要15万一
集。其次是赵薇、孙红雷、陈

宝国。陈建斌和李幼斌都是
刚涨上来的，他们靠几部戏
火了之后，身价立即翻了几
番。而黄圣依和男友杨子两
人的打包价才15万。
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尽管已年过半百，但媒
体面前的刘晓庆依旧青春常

驻，保养有方。她笑说，“其
实我没做什么特别的保养，
如果非要总结点道理那就是
心理的状态。我不当戏霸不
想未来，主张无为而治。”

对于未来，刘晓庆没打

算。她认为，人生苦短，顺着自
己的心意去活才会比较快乐，

“这部戏元旦一过就杀青了，
年前我是肯定不会再接戏
了。以后的事以后再说。而且
我从没想过要把演戏当成一
辈子的事。而且之前，我也三
次告别这个工作，第一次告别

了几个月；第二次告别是我最
红的时候，一停就是五年；第

三次直到现在还没完全进状
态，所以拍戏的事我也随心。
也许，这就是我最后一部戏，
我随时准备和拍戏说再见。
我只是希望自己活得开心，没
有负担，想干嘛就干嘛。”
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前日，主持人刘仪伟现身
重庆，为新开张的某家具建材

城担任开业主持人。记者在现
场看到，虽然刘仪伟在舞台上
卖力主持，但台下却只有二三
十名观众。活动结束后，面对
记者提出的采访要求，刘仪伟
显得非常不情愿，连连摆手阻
止记者拍照，在商家工作人员

的保护下，刘仪伟迅速“消
失”。记者从该商家的策划部
工作人员处了解到，刘仪伟此
次亮相一小时，净赚十万元出
场费。
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前日上午11时，重庆某

家具建材城开业典礼正式开
始。舞台下，观众稀少，现场
十分冷清。为了迅速带动气
氛，主办方将特邀主持人刘
仪伟请上了舞台。但刘仪伟
的出场并没有什么作用，就
连很平常的欢呼声都没有出
现，大家的注意力更多是被

现场各种各样的家具建材所
吸引。随后，主办方立即授意
刘仪伟拿出“杀手锏”，价值
10万元的家具建材免费送给
现场观众。此时，现场的气氛
才渐渐热闹了起来。
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在刘仪伟抵达重庆前，主

办方曾为媒体安排了在开业典
礼前采访刘仪伟本人。但由于
航班晚点，采访被迫取消，后来
主办方承诺将在开业典礼后，
为媒体安排采访刘仪伟。一个
小时的典礼结束后，记者在后
台等待采访刘仪伟。但当刘仪

伟得知现场有媒体在场后，立
即表示不接受采访。各个媒体
的摄影记者上前拍照，刘仪伟
也连连摆手避开记者的镜头。
记者通过主办方进行了长时
间的协调，但得到的结果仍
然是刘仪伟拒绝接受采访，

并已经乘车前往江北机场。

!"CDEFGHI

前日，虽然无法采访到

刘仪伟本人，但记者仍然从
该家具建材城策划部工作人
员处了解到，刘仪伟此次在
重庆做特邀主持人，一个小
时的主持工作，主办方给刘
仪伟支付了10万的出场费。
事后，该工作人员表示，“10

万元不是小数目，但今天开
业现场并没有达到预期的效
果，有点可惜了。”JKL"

离开复旦校园已一年有
余的尚雯婕，在众多粉丝的

欢呼声中“衣锦还乡”，前天
下午她先后在复旦举行了师
生见面会及粉丝生日会。

师生见面会结束后，尚
雯婕在几百名粉丝的簇拥
下，提前过起了生日。她切
开了一个精美的两层生日

蛋糕。但是生日蛋糕上尚雯
婕的法文名字被写错了。不
过这个小小的插曲没有影
响尚雯婕的心情。

在两场见面会结束后，
记者随机采访了几名尚雯
婕的同学和老师。谈到现在

的尚雯婕，几个从法语系毕
业的男同学说：“尚雯婕待
人很真诚，她出名前后没什
么变化，从她的眼睛中就可
以看出。”

另外，尚雯婕将把她的
“银幕处女唱”献给好莱坞

大片《面纱》。她已确定为
该片唱主题曲。 MN
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《满城尽带黄金甲》的
首映仪式虽然热闹，但作为

导演的张艺谋却因在美国排
练歌剧《秦始皇》而缺席，记
者前天连线美国采访了他。
《满城尽带黄金甲》和

歌剧《秦始皇》将于12月21
日同时在美国首演，张艺谋
表示这完全是个巧合，“两

个不同的艺术门类，两家不
同的机构，没有经过商量，不
约而同地选择了这一天首
演，是个极大的巧合。可以说
是双喜临门。这一天，对我来
说是艺术生命中最重要的一
天。很高兴同时有两部作品

在美国同观众见面，我当然
希望两部作品都可以互相借
势，都得到观众喜爱。”

话题一转到《黄金甲》，
张艺谋立刻封口，说：“我对
演员都有很多评价，我有一
肚子话想说，但还是留着过

些天我回北京再说，毕竟影
片刚刚开始在国内上映，先
看看国内观众的反应。”

但说到老朋友巩俐，张

艺谋又不自觉地打开了话

匣子：“这是她的巅峰作品。
经过东西方十几年历练，她

已经完全成熟了，对角色的
驾驭堪称完美。从她身上我
看到了一个女演员绝对的
爆发力。”

而《秦始皇》的现状让
张艺谋很自豪：“票卖到了
2000多美元一张，纽约10场

演出的门票，一个多月前就
都卖光了。大都会歌剧院是
歌剧的顶级殿堂，选择中国
第一个皇帝秦始皇的题材，
一个中国背景的创作班底，
前所未有。”同时，张艺谋透
露，“这次《秦》剧就是突出

东方概念，音乐上用了京剧、
秦腔等中国传统戏曲元素；
舞台用了秦砖和绳索这两样
修建长城的主要材料，形式
上很古典，但又很有趣，会给
观众很新鲜的视觉感受。”
这次音乐依然全盘由电影

《英雄》时期的合作者谭盾
操刀，虽然张艺谋也笑谈
“创作中最大的障碍是不懂
英语”，但他仍相信“音乐无
国界”。 OPQ"
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李亚鹏和王菲成立的
“嫣然天使基金”将于本月26

日在北京举行慈善晚宴。据悉
晚宴反应理想，目前已筹得近
两千万元人民币，王菲经理人
陈家瑛表示正考虑加桌。

正忙于拍剧的李亚鹏
表示希望女儿李嫣长大后，
将基金管理委员会交给她

处理，延续基金精神。他还
率先带头捐赠一百万元给
基金，并感激各方好友支
持。而和李亚鹏合作拍剧的
苏谨表示王菲曾带爱女探
班，幸福满脸。 RR
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汪涵和杨乐乐的恋情已
成了全国观众皆知的秘密。
昨日，汪涵忙里偷闲打“飞
的”赶到女方的老家重庆。

当他以业主的身份从开发商
手中接过钥匙时，高兴地透
露，将与杨乐乐大办婚礼，还
有可能像好莱坞的那些大腕
一样，拍卖婚礼直播权。
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昨日汪涵中午就赶到了

重庆。谈及此次楼盘的代言，
汪涵表示完全是无心插柳，
“这里是乐乐的家乡，为了
能够经常回来看看，我就想
在重庆买一套房子。当时我
和亲戚����%f�到处
看房子，来到这里的时候，我

们家的精神领袖����想
买，我就把定金付了，没想到

开发商邀请我代言，我就答
应了。”问及新房面积，汪涵

表示有260平米，“我们要的
是顶层，有阁楼，上面还有天
窗，到时候我可以和乐乐一
起看星星，看月亮，好浪漫
哦！”记者追问这个房子的总
价，汪涵只说：“有点贵！”
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汪涵说：“今年我很多朋

友结婚，我和乐乐跟大家的关
系都不错，我们两个都送的双
份钱，一个红包就是2、3千，
送得我好心痛哟！我想我结婚
那天，一定要大办，重庆、湖
南、北京都要办，到时候很多
娱乐圈的朋友都会来，你想一

个人送一千，一桌十个人，一
百桌就是100万，我再去拉红
地毯和酒水的赞助，再拍卖一
个婚礼直播权，哈哈，想起来
就开心，我们就发财了。”

记者问，要不要再请何
炅来当拍卖师？“嗯，这个创

意不错，我再请各位主持朋
友一一讲话，收视率绝对不
错。”至于什么时候把想法
变成现实？汪涵表示这还是
一个秘密。 jkQ"
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当记者赶到剧组时，刘
晓庆正在别墅中拍摄一段

与“小叔子”沈小海争吵的
感情戏。对本子、试戏、正式
拍摄，短短的一个三分钟的
镜头，竟拍了半小时之久。
拍摄中，刘晓庆似乎遇到了
什么难题，尽管她豪爽地
说，“没什么克服不了的困

难嘛！” 但她还是仔细地揣
摩着对白，一边和导演商量

要如何修改，一边跟沈小海
试词，直到大家都满意地点

了点头，才结束工作。此时
已是中午12点多，饿坏了的
刘晓庆捧起盒饭就吃，并愉
快地和记者聊了起来。

与刘晓庆同一“级别”的

大腕，大都不跟工作人员一起
吃盒饭，但刘晓庆没搞特殊，
只是在盒饭旁加了一瓶辣椒
酱。她笑着说：“我觉得吃盒

饭挺好，抓紧时间嘛，大家都
一样，没必要搞特殊。”

对吃没什么讲究，刘晓
庆对剧本的要求倒是很高，
她亲自参与修改剧本，甚至
连每一句台词，她都要把
关。虽然刘晓庆表现得很谦
虚，“绝不能让制片方后悔
请我来演！”但导演、编剧都

看出，刘晓庆那股不一般的
认真劲。
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尽管舒淇和徐静蕾在
《伤城》里并非纯粹意义上

的花瓶，但昨天该片在北京
举行首映见面会时，梁朝伟
和金城武受到的追捧对比
两位显得受冷落的女主角，
足以证明《伤城》和《无间
道》一样仍是男人戏。

看到台下大堆追捧自

己的女记者，梁朝伟显然心
情大好，对于她们质疑片中
自己跟徐静蕾的大段 “亲
到脆响甜到发腻”的吻戏，
伟仔把责任全部推给导演
和编剧：“剧情需要嘛，戏
是这么写的，而且对蜜月期

的夫妇来讲很正常的啊。”
看到一些女记者们仍旧不
依不饶的样子，伟仔只好安
慰大家说：“就把自己当成
她好了……”

金城武说醉酒的那些
戏，就有很多是真杯实酒慢

慢喝出来的。“导演如果觉
得我状态不好，就会说‘再
来一杯吧’，搞得我也好害
怕真的喝到酩酊大醉……
还好我的酒品还不错，喝醉
了也不会发生打人、骂人甚
至抱着别人哭这样的糗事，

一觉睡过去就什么也不知
道了。”金城武不好意思地
说。已经看过电影的记者们
纷纷评价金城武表演上甚
至超过了梁朝伟，对此金城
武本人谦虚地直摇头。jk
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